

Sortie du jeudi 07 septembre 2023, groupes A, B, et C.

La chaleur étant annoncée élevée cet après-midi, j'avais indiqué sur WhatsApp mardi vers 15h00 que le groupe C roulerait le matin, bel outil pour communiquer quand on regarde ce qu'il s'y passe ! Nous étions neuf au départ et nous progressions ensemble dans la vallée de Ganzeville. C'est au bec de Mortagne que les chemins des groupes doivent se séparer mais nos amis des A & B préfèrent continuer avec nous, nous avons ce matin 2 km de plus, j'entends déjà les réflexions des féminines à ce sujet ! Finalement, tout le monde a respecté l'allure imposée et nous avons même joué de temps à autre au « cyclistes ». Un jeu qui nous a fait rentrer de bonne heure, une partie de manivelles ne devant pas exister lors de la présence de nos dames. En chemin, au passage à Hattenville nous avons croisé la Baronne, la comtesse, la marquise, la duchesse, la princesse que dis-je la Reine d'Hattenville qui fait une petite marche pour réduire son articulation. L'arrêt pour la saluer puis nous repartons. Un pêle-mêle de petites routes de campagne sur cette sortie mais un temps très agréable, pas encore trop chaud. Petit à petit, nous retrouvons la vallée de Ganzeville en descendant d'Annouville Vilmesnil. Un dernier « sprint » amical et nous retrouvons la cité des Terres neuvas, et il est loin d'être midi !

Belle sortie, beau temps et bon groupe !!!

Didier

Toujours pas de photographe.